

Résumé du rapport final : Formation postdiplôme « Prévention du tabagisme et désaccoutumance tabagique »

Le cours postdiplôme a été conçu selon les connaissances méthodiques et didactiques les plus récentes, dans un groupe de projet composé de spécialistes très pointus de la prévention du tabagisme et de la désaccoutumance tabagique dans le domaine de la santé. Il a été dispensé avec succès en 2007 à quinze étudiants motivés, issus du domaine de la santé et de la prévention, qui travaillent aujourd'hui dans différents secteurs. Une contribution financière était prévue pour soutenir les premiers projets mis en œuvre après la formation, mais comme aucune demande n'a été déposée, ces fonds n'ont pas été versés.